

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

À Travers Nos Régions

OYEM/EEG: ANACLET BIBANG, PRÉSIDENT DE LA RÉGION SYNODALE DU WOLEU-NTEM



Photo: Gerard Minko

LE révérend Anacleto Bibang a pris officiellement ses nouvelles fonctions de président de la région synodale du Woleu-Ntem. C'était lors d'un synode à la paroisse de Mfoul, en présence du président national de l'Église évangélique du Gabon (EEG), Louis-Sylvain Allogo Engo, et des délégués venus des quatre coins de ladite région synodale: Woleu, Haut-Ntem, Okano, Ntem et Haut-Komo. Dans ses conseils, le président national de l'EEG a demandé au promu de se remettre résolument au travail, car "il n'y a pas de place à la paresse s'il faut que l'Église évangélique du Gabon retrouve sa dignité et ses lettres". Anacleto Bibang a promis de donner le meilleur de lui-même afin de mener sa mission à bon port et comme il se doit. Le sortant, le révérend Ebona Menie a passé 4 ans à la tête de la région synodale du Woleu-Ntem. Il a souhaité "bon vent" à son successeur. Soulignons que le révérend Anacleto Bibang, de la tribu "Bekweigne", est natif du village Abang-Medoumou dans le canton Woleu.

PORT-GENTIL: MURIM-U-MOSSI AU CHEVET DES PENSIONNAIRES DU CEMI



Photo: Koumou

L'association Murim-U-Mossi (un seul cœur) regroupant les fils et filles originaires du département de la Douigny (Moabi, province de la Nyanga) résidant dans la capitale économique, a bouclé ses activités annuelles samedi dernier par la remise d'un don à l'orphelinat CEMI de Ntchengue. Ledit don est composé de produits alimentaires: riz, pâtes alimentaires, boîtes de conserve, savon et huile. Et ce, pour bien passer les fêtes de fin d'année 2022. Président de ladite association, Igor Boussamba a remercié l'ensemble des membres pour avoir su matérialiser le triptyque: amour-fraternité-solidarité qui est le socle de leur plateforme. Ensemble, ils ont pu réunir les moyens pour soutenir les couches vulnérables de la société. Aussi a-t-il invité les membres à rester toujours mobilisés pour mieux relever les défis à venir. Igor Boussamba a ensuite annoncé la refonte des statuts et du règlement intérieur et le renouvellement du bureau directeur de l'association. L'abbé Axel, responsable du centre CEMI, a remercié l'association Murim-U-Mossi pour ce geste humanitaire qui tombe à pic.

Gérard MINKO & SYM

Port-Gentil: les travaux de réhabilitation de l'école Saint-Paul des Bois vont bon train



Photo: Jean-Paulin Allogo

Jean-Paulin ALLOGO
Port-Gentil/Gabon

CONSEILLÈRE du président de la République, Virginie Eteno, accompagnée notamment du maire de Port-Gentil, Gabriel Tchango, et du directeur régional de l'Oprag, Alain-Serge Essockamba Mabiri, s'est rendue récemment à l'école catholique Saint-Paul des Bois, située au quartier Château, dans le 3e arrondissement de Port-Gentil. Le but, mesurer l'état d'avancement des travaux de réhabilitation engagés au sein de cet éta-

blissement primaire par l'Office des ports et rades du Gabon (Oprag), dans le cadre de sa responsabilité sociétale des entreprises (RSE). Les travaux exécutés par la société gabonaise de grands travaux (SGGT) sont en voie de finition. Satisfait, le vicaire, par ailleurs aumônier des établissements catholiques du diocèse de Port-Gentil, Fabrice Kinga, a saisi l'occasion pour remercier les plus hautes autorités du pays, au premier chef desquelles le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, qui aura permis la réfection de l'école catholique Saint-Paul des

Bois.

Le maire de la commune de Port-Gentil, Gabriel Tchango, a, quant à lui, vanté les actions d'Ali Bongo Ondimba, "destinées à l'éducation de la jeunesse gabonaise, et grâce à qui de nombreux projets RSE ont été entrepris pour la ville de Port-Gentil et ses populations". Au nom de la direction nationale de l'enseignement catholique, le directeur de l'école catholique Saint-Paul des Bois, Télésphore Nkogo Essono, a exprimé sa gratitude à l'endroit des bienfaiteurs, dont l'Oprag, pour l'œuvre accomplie.

Franceville/Croix-Rouge: au chevet des personnes du 3e âge

Nadège ONTOUNOU
Franceville/Gabon

UNE mission de la Croix-Rouge provinciale du Haut-Ogooué, conduite par son président local, Bellamy Ebo Ebo, a rendu visite, le 20 décembre dernier, aux personnes du 3e âge, démunies et abandonnées, des villages Bouma et Oyali dans le département de la Passa. Ainsi qu'à celles du quartier Ebala, dans le 2e arrondissement de la commune de Franceville.

Au total, ils étaient 10 à bénéficier de kits alimentaires composés de sacs de riz, savon, huile, lait, boîtes de conserve, etc. Toute chose qui s'inscrit dans le cadre de leur mission d'action humanitaire. Les heureux bénéficiaires ont manifesté leur gratitude à l'antenne provinciale de la Croix-Rouge, pour son action de portée humaniste. Selon Bellamy Ebo Ebo, cette action est consécutive à un constat établi par lui et ses services et se-



Photo: Nadège Ontounou

Remise d'un kit alimentaire à une femme du 3e âge à Franceville.

lon lequel "les personnes du 3e âge sont généralement abandonnées et livrées à elles-mêmes". En posant cet acte, la Croix-Rouge montre également à ses volontaires la voie à suivre, afin qu'ils s'imprègnent de l'action humanitaire en faveur de cette catégorie de personnes souvent marginalisées. "Nous avons axé notre programme sur cette tranche de personnes, que

nous assistons avec l'appui de la présidente nationale, Dr Véronique Tsakoura, car ces personnes ont aussi besoin d'amour et d'attention", a indiqué le représentant provincial, Bellamy Ebo Ebo. Lequel a assuré que des actions similaires touchant le maximum de personnes du 3e âge, seront entreprises dans d'autres quartiers de Franceville.